

## 税金の使われ方

様似町立様似中学校 三年 児玉 周太郎

税金は私達の生活を便利で安全にするためにとても大切なものです。学校や道路、病院など、私達が日常で当たり前のように使っている場所やサービスは税金があるおかげで成り立っています。

まずは学校で使われている税金についてです。私達が通う学校の建物や教室、机や黒板も税金を使って建てられました。教科書の費用などにも税金が使われています。税金のおかげで安全で快適な環境で勉強ができます。

次に交通で使われている税金についてです。外に出るとかならず使う道路や信号機も税金が使われています。道路がきれいに整備されているおかげで安全に車や自転車で移動できます。もし税金がなかつたら道路が壊れても直されず怪我や交通事故がいまよりも増えてしまうかもしれません。

また病院や医療にも税金が使われており、私達が病気になつたときにすぐに病院に行けるのも、税金のおかげです。病院の医師や看護師の給料や医療器具の費用も、税金から使われています。税金のおかげで私達は健康を守ることができます。

地域のゴミ回収や公園、消防や警察にも税金が使われています。公園で遊んだりきれいな街で過ごしたりできるのも税金のおかげです。火事や事件のとき直ぐに対応してくれるのも税金があるからです。

私達の生活を支える多くの場所やサービスは、税金によつて成り立っています。だからこそ私達が税金について学び税金を大切に使うことが大事だと思います。自分も将来税金のことをしつかり理解して正しく納める責任を持ちたいです。